



ROTARY INTERNATIONAL

Comité inter pays France –LIBAN

Section France

Le Président

Le 28 décembre 2012

Chers Amis,

C'est avec une grande joie et une immense satisfaction que je puis ce soir vous informer du bouclage du budget relatif au dossier de MG au profit du foyer de vieillards de GHODRAS. Le dossier va être adressé à la Fondation pour sa participation.

Au total, le budget s'élève à 62.000\$ et correspond à :

- l'acquisition de 29 lits électriques
- l'achat d'un lave linge « industriel » et d'une machine à repasser.

Cela n'a été possible que grâce à l'engagement d'un grand nombre d'entre vous.

Je tiens à vous dire mes vifs remerciements.

Je ne manquerai pas de vous tenir informés de l'évolution du dossier.

En cette période de fête, je vous souhaite ainsi qu'à ceux qui vous sont chers une excellente année 2013 sous le signe de l'amitié et de l'enthousiasme.

Bien amicalement.

Jean-Paul NARJOLLET